

Makuhari's Memory

有意義な5日間～行って良かったアカデミー～

専門実務課程「住民協働による地域づくり」を受講させていただきました。

最初は、全国から選りすぐりの職員が集まる研修についていけないかと不安でしたが、交流会などで受講者の皆様と打ち解けることができ安心しました。演習等やるべき時は真剣に取り組み、交流会ではとことん楽しむ、メリハリの利いた68人の仲間に恵まれ5日間楽しく過ごすことができました。

研修で特に印象に残っていることが二つあります。

一つ目は講義です。どの講師も実体験を通じた講義をされ、非常に分かりやすい実践的な内容でした。また非常に気持ちの入った講義をされるので、拝聴していて涙があふれそうになる場面もありました。私以外にもハンカチで目を拭う方もおり、こうした感動を大勢の仲間と共有できたことは貴重な体験でした。

二つ目は各班に分かれた課題演習です。全ての班の発表が、特色を出しながらきっちり仕上げられており素晴らしいものでした。ほんの数日前に会ったメンバーでも同じ志を持つ者が集まれば、短時間でここまでの成果を出せるということを再

認識することができました。

少子高齢化、人口減少、地域コミュニティの希薄化等が進む中、いかにまちづくりへの住民参加の機運を醸成し、協働のパートナーづくりを進めるかという難題を、我々は抱えています。講師のお話から解決のヒントを得ると共に、同じように悩み日々奮闘している仲間が全国にいたことが分かり勇気づけられた有意義な5日間でした。

最後に、講師の皆様、担当教授、担当主査をはじめとする市町村アカデミーの職員の皆様、受講者の皆様に心から感謝を申し上げます。



清水 敦

神奈川県相模原市
橋本まちづくりセンター主査
〈受講研修科目〉
住民協働による地域づくり
第33期第1組（令和元年度）